

## Gluteoplastik

### Gesässvergrößerungsoperation mit Implantaten

#### Erfahrungsbericht einer Patientin

Im Internet können nur Berichte über misslungene Eingriffe gelesen werden; hier ein Erfolgserlebnis.

Ich bin schlank, eine 165 cm große Frau und litt seit Jahren unter einem zu flachen Po. Das Gesäss sollte ja ein erotischer Körperteil einer Person, Frau wie Mann, darstellen und nicht wie ein Brett herunter fallen. So habe ich Kontakt mit Dr. Knutti aufgenommen, einem erfahrenen und erfolgreichen plastischen Chirurg, und er konnte mir helfen!

Nach ein paar Vorgesprächen mit Dr. Knutti und mit dem Narkosearzt wurden mir dann im Januar zwei Po-Implantate eingesetzt, je in den grossen Gesässmuskel über einen kleinen Schnitt im Gesässspalt, der nach 10 Tagen sehr gut zugewachsen ist.

Nach zwei Wochen kann man wieder leichte Arbeiten vollbringen, nach einem Monat kann man sich wieder frei bewegen und ist wieder einsatzfähig. Der Klinikaufenthalt hat zwei Tage gedauert mit sehr nettem und kompetentem Personal. Es gab nur eine leichte Sedation. Die eigentliche Narkose wurde über das Rückenmark gemacht (Periduralanästhesie).

Der Patient steht im Vordergrund. Eine peinliche Sauberkeit und Schonen die ersten Wochen ist ganz wichtig. Die OP kann für Frauen wie auch für Männer von Wichtigkeit sein, denn ich kann jetzt endlich meine Jeans anziehen ohne schlechtes Gewissen... Übrigens zusammen mit einer Brustvergrößerung habe ich nun die Masse von : 90-60-90 erreicht, das natürlich mit viel Sport dazu und richtiger Ernährung.

R.W., Februar 2015